

国府小学校だより

おとわがわ



令和7年度 第9号

「水」について学びました。

6月27日(金)、4年生は豊川市役所の方を講師にお招きして、水道の仕組みや役割などについて教えていただきました。説明を聞くだけでなく、実験に取り組みさせてもらったり、質問に答えていただいたりしました。



子供たちにとっても身近な「水」について詳しく知るよい機会となりました。

薬物乱用防止教室を行いました。

7月2日(水)、5、6年生が薬物乱用防止教室を行いました。豊川警察署生活安全課少年係スクールサポーターを講師にお招きし、薬物乱用の実態や、その恐ろしさについて教えていただきました。スクールサポーターの方の説明や啓発DVDから、軽い気持ちで違法薬物を使用すると、体にどのような影響があるかを学ぶことができました。また、豊川市内でも違法薬物の売買が行われているとの報道もあります。十分に注意したいものです。



この日は大変な暑さでしたが、たくさんの保護者の方にもご参加いただきました。本当にありがとうございました。

第1回保健集会を開催しました。

7月4日(金)、5、6年生を対象に、今年度第1回の保健集会を開催しました。今回は、陸上自衛隊の方を講師にお招きし、自衛隊の組織や任務についてお話を伺いました。災害発生時には、人命救助をはじめ、道路の復旧や、食料や物資の供給などの任務にあたるそうです。ときには、大変危険な状況下でお仕事されることもあるそうですが、自らの危険を顧みず救助をしてお聞きしました。



また、地震等が発生した際には、「自分の命は自分で守る＝自助」の大切さについても教えていただきました。さらに、「どんなことがあっても自衛隊がみなさんを必ず守るから、絶対に諦めないで」と強いメッセージをいただきました。そう遠くない時期に、南海トラフ地震が発生するとの予測があります。起きてほしくない災害ですが、非常時には自分の命をしっかりと守るとともに、年下の子のお世話をしたり、体の不自由な方やお年寄りのお手伝いをしたりすることができるようになってほしいと思います。

